



## **Treinta alumnos de los IES de Calvià participan en el Laboratorio de Oficios**

*Calvià, 8 de marzo de 2004.*- El alcalde de Calvià, Carlos Delgado y el teniente de alcalde de Educación, José Manuel Ruiz, han recibido esta mañana a los alumnos que participan en el Laboratorio de Oficios, un proyecto pionero impulsado por el Centro de Orientación Educativa y Vocacional (COEV) del Ajuntament y cuya finalidad es la de orientar a los jóvenes del municipio sobre los campos profesionales y ayudarles a la toma de decisiones a nivel vocacional.

### **¿En qué consiste el Laboratorio de Oficios?**

Consiste fundamentalmente en que los alumnos de segundo ciclo de Secundaria Obligatoria y Bachiller puedan vivir una experiencia real dentro del mundo laboral con los profesionales de los distintos campos, y que luego sean mediadores con sus compañeros. Por ello se prevé que a partir de las profesiones que más interesen a los jóvenes, los alumnos puedan convivir durante unas horas con los profesionales en su lugar de trabajo.

### **Objetivos**

El objetivo prioritario es el contacto con el mundo del trabajo para:

- Desarrollar estrategias y herramientas para la orientación y toma de decisiones en los jóvenes del municipio
- Dar a conocer a los jóvenes los diferentes campos profesionales y la realidad laboral para ayudar a la toma de decisiones

### **¿Quién participa?**

Participan en esta primera edición un total de 30 alumnos (10 del IES Calvià; 10 del IES Son Ferrer y 10 del IES Bendinat). Se prevé que este número pueda incrementarse en posteriores cursos.

También participan el Instituto de Formación y Ocupación (IFOC); el programa de becas del Consistorio y una serie de empresas.

### **¿Cómo participan?**

La actividad consiste en una jornada práctica donde el alumno asiste a la empresa seleccionada acompañado por un tutor del laboratorio de oficios. El alumno permanece durante unas 3 ó 4 horas y allí puede plantear sus dudas e inquietudes sobre la profesión en la que está interesado.



## **Carta de oficios**

Los alumnos pueden elegir entre una carta de 15 oficios diferentes: Administración, Arqueología, Arquitectura, Arte dramático, Hostelería y turismo, Imagen personal: peluquería y estética, Informática, Magisterio, Mecánica, Periodismo, Piloto, Policía, Medicina, Abogado y Veterinaria.

## **Difusión**

Posteriormente a la jornada de trabajo en la empresa, está previsto que se realice una difusión de la experiencia obtenida por los alumnos que hayan participado en el proyecto. La idea es que durante las jornadas de puertas abiertas que habitualmente organizan los IES cada curso lleve a cabo una exposición al resto de alumnos.

## **Cambio de nombre de los Centros de Orientación**

En el transcurso de la recepción de los alumnos, el teniente de alcalde José Manuel Ruiz ha informado del cambio de nombre de los Centros de Orientación Educativa y Vocacional (COEV).

A partir de ahora los distintos centros quedan englobados en la red CRECalvià y cada uno de ellos se identifica como CREC Bendinat; CREC Santa Ponça y CREC Son Ferrer, respectivamente.

Pese al cambio de nombre, los centros mantendrán una línea continuista con la función desempeñada hasta ahora y únicamente se les pretende dar un mayor impulso coincidiendo con su cambio de imagen.